

Equité pour tous

Un groupe d'amis Saint-Gillois se mobilise autour d'un projet, (voir Midi Libre du 1er janvier)

■ Déjà l'association Equité est en relation avec des parents d'enfants handicapés à Nîmes, Sports adaptés, qui vient d'être créé récemment.

Jeunesse et Sport est aussi intéressée, pour une idée beaucoup plus tournée vers l'intégration des jeunes en difficultés. Joëlle Guidi précise : « Nous travaillons avec le centre du Scamandre, Gérard Barbeyrac de la fédération de la course Camarguaise. Nous contacterons aussi des manadiers, pour une globalité autour du cheval, la vie qui va avec, le lien avec la culture locale. » Dans le cadre du contrat de ville, avec Saint-Gilles, l'équité pourrait travailler sur la prévention, l'insertion, « aider les jeunes à découvrir la richesse de notre patrimoine culturel car cela en est une ! Nous espérons aussi inclure les personnes en difficultés psychosociales. » Il y aurait ainsi échange et revalorisation des personnes, redécouverte de notre pays, car Joëlle Guidi, passionnée de cheval et surtout du Camargue, n'en démord pas : « Vu mes expériences en équithérapie, je peux dire que le cheval c'est merveilleux, mais le Camargue au niveau des personnes en souffrance c'est un cadeau de la nature ! » Arriver à réunir sa passion et sa profession est une belle chose, c'est pour cela que Joëlle tient absolument de toute sa force à Equité, « j'y crois, parce que l'on a trop oublié de considérer le potentiel que l'on a, c'est une richesse simple, mais elle peut apporter à beaucoup de gens. Notre pays, est un don de Dieu il faut l'exploiter. »

Joëlle Guidi a un brevet d'Etat d'enseignement sportif, pour l'équitation et l'expression corporelle, à destination des personnes handicapées mentales ou en difficultés psychologiques. Elle est aussi accompagnatrice de tourisme équestre. Egaleme nt psychomotricienne et psychothérapeute. ●